
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

市川市立冨貴島小学校 学校だより １月号        令和３年１月１５日 
 
 
 
 
     学校教育目標「清新の意気高く 明るく 強く 心豊かな子ども」    

  

 

 

   

 

 

   
 
 元日は、清々しい青空が広がっていましたが強い寒波の影響でとても寒い朝でした。コロナ禍の

中、これからのことを考えると、とても身が引き締まる思いでした。 
昨年は、新型コロナウイルスの影響を強く受けた一年間となりました。また、昨年末からの感染

拡大が続き、１月７日（木）に再び緊急事態宣言が出されました。こうした厳しい環境ではありま

すが、引き続き保護者の皆様のご理解・ご協力を得ながら、安全で安心な学校環境を整備し、「学び

の保障」を目指して教育活動に取り組んでまいります。 
 １月５日（火）の「学び始めの会」では、子どもたちに、干支にちなんで「丑（うし）」の話をし

ました。十二支の中で丑がなぜ２番目なのかということ（諸説あるのかもしれませんが・・・）か

ら、私なりの解釈で「目標を立て努力すること、計画的に見通しをもって 
行動すること」などを目指してほしいという内容でした。子どもたち一人 
一人がそれぞれの感性でこの話を受け止め、成長を目指して自分なりに取 
り組んでくれればと思います。 
しばらくは「with コロナ」が続くかと思いますが、「子どもたちのた 

めにできること」にしっかりと取り組んでまいります。 
                                                  校長  小篭 宏 
 

 

◇令和３年２月の主な行事予定 
日 曜 行 事 予 定 日 曜 行 事 予 定 
2 火 集金日 20 土 土曜参観（１４時１５分下校） 
5 金 新入生入学説明会 22 月 振替休業 

10 水 定例研（１３時２０分下校） 23 火 天皇誕生日 
11 木 建国記念の日 26 金 ありがとう６年生集会 
18 木 委員会活動（最終） ＊コロナの状況等により変更することがあります。  

 

２０２１年を迎えて 

映像を取り入れ実施した「学び始めの会」 

 １月５日（火）、冬休み明けの「学び始めの会」を実施しました。こうした会は、「密集」防

止のため、今年度はこれまで音声のみの校内放送で実施してきましたが、１２月の「冬休みを

迎える会」から映像を取り入れました。話す側からは子ども 

たちの表情がわからず残念でしたが、聞く側の子どもたちに 

とっては話し手が見えて聞きやすかったようです。 

コロナの影響でなかなか全校の子どもたちが一堂に介して 

集まることができませんが、これからもＩＣＴ機器の活用な 

どで方法を工夫して実施したいと思います。  

 

緊急事態宣言下での教育活動について 

千葉県を含め、１都３県に緊急事態宣言が発令されたことを受けて、教育活動を一部変更い

たしました。子どもたちの健やかな学びのために、感染防止策をより強めた上で、「子どもた

ちにとって今本当に必要な活動は何か」という観点で見直しました。生活面においては、マス

クを登下校や休み時間・体育科の学習でも着用することになりました。夏場とは異なり熱中症

の恐れは軽減されていますが、運動時などに呼吸困難にならないように活動内容を見直すとと

もに、子どもたち自身が十分気をつけることができるよう指導していきます。 
今後は原則学級単位の学びとし、学年や学校単位での活動を制限することから、クラブ・委

員会活動、ヘルシースクール講演会の中止についてはすでにお知らせしておりますが、他の行

事の見通し等についてお伝えさせていただきます。 
 〇２月２０日（土）土曜参観 
  ・今年度教室での授業参観が実施できていないので、ぜひ実施をしたいところですが、コ

ロナの感染拡大及び緊急事態宣言を受け、実施は難しい状況です。実施できなかった場

合は、他の手段で子どもたちの様子をお伝えすることを検討しています。 
 〇３月１９日（金）卒業証書授与式 
  ・コロナの感染防止の観点から、昨年度のように、出席者は卒業生・保護者（１家庭２名

まで）・教職員を予定しています。一昨年度まで在校生代表として出席していた５年生

の関わり方については現在検討中です。 
 〇来年度の宿泊を伴う学習（６年生修学旅行、５年生自然教室）について 
  ・コロナの状況を注視しながら、実施時期や行き先・活動内容などについて計画を慎重に

進めています。業者へ予約後に実施ができなかった場合、キャンセル料（企画料）が発

生します。今年度は市川市が負担しましたが、来年度以降は保護者の方に負担をしてい

ただくことになりそうです。そのことも含めて、保護者会などで説明をしたいと考えて

います。 
 なお、これらの行事の詳細については、改めて文書などでお知らせいたします。 


